



Erste Stationen von "Flinkster ? Mein Carsharing in Wien im öffentlichen Straßenraum in Betrieb genommen

Erste Stationen von "Flinkster - Mein Carsharing" in Wien im öffentlichen Straßenraum in Betrieb genommen
Anstieg auf 26 Stationen - Aktions-Angebot bis 31. Mai 2014
Den Kunden in Österreich stehen zu den bisher 19 Stationen in Parkhäusern erstmals die Fahrzeuge von "Flinkster - Mein Carsharing" auch im öffentlichen Straßenraum zur Verfügung. In den letzten Wochen wurden sieben Stationen im öffentlichen Straßenraum in Betrieb genommen. Diese befinden sich im Bezirk 3 (Heumarkt 10, Johannesgasse 28 und Landstraßer Hauptstraße 50), im Bezirk 7 (Siebensterngasse 11, Lerchenfelderstraße 5 und Urban-Loritz-Platz 6) sowie im Bezirk 9 (Lazarettgasse 43).
Das Stadtbüro von Flinkster befindet sich direkt am Wiener Westbahnhof in der Felberstraße. Hier stehen unsere Kollegen von Montag bis Freitag von 9.30 Uhr bis 18 Uhr und Samstag von 10 Uhr bis 14 Uhr für die Kunden persönlich zur Verfügung.
Nach einmaliger Registrierung unter www.flinkster.at können die Fahrzeuge bequem über das Internet, Hotline oder Smartphone-App gebucht werden. Egal, ob lange im Voraus oder spontan, ob für wenige Stunden oder mehrere Tage. Mit der persönlichen Kundenkarte - dem elektronischen Schlüssel zum Öffnen und Schließen der Fahrzeuge - können die Autos an der ausgewählten Station entliehen werden.
Aktion-Angebot: Bis zum 31. Mai 2014 nur 10 Euro einmalige Anmeldegebühr (statt 50 Euro) und 5 Euro Guthaben geschenkt. Das Guthaben wird auf den Zeitpreis angerechnet.
Informationen zu Anmeldung und Nutzung von "Flinkster - Mein Carsharing" gibt es im Internet unter www.flinkster.at oder beim Kundenservice Telefon +43 1 26 75 066.
Herausgeber: Deutsche Bahn AG
Potsdamer Platz 2
10785 Berlin
Deutschland
Verantwortlich für den Inhalt: Leiter Kommunikation Oliver Schumacher


Pressekontakt

Deutsche Bahn AG

10785 Berlin

Firmenkontakt

Deutsche Bahn AG

10785 Berlin

Die Deutsche Bahn AG ist der führende Mobilitäts- und Logistikdienstleister Deutschlands. Rund eine viertel Millionen Mitarbeiter sind in ihren Unternehmensbereichen Personenverkehr, Transport & Logistik und Infrastruktur und Dienstleistungen tätig. Der DB-Konzern will ein überdurchschnittlich wachsender Dienstleistungskonzern mit guter Ertragskraft und europäischer Ausrichtung sein. Das Hauptgeschäft ist der Personen- und Güterverkehr auf der Schiene. Touristik und Logistik bieten besonders gute Chancen für Wachstum. Die Vorteile, die der Schienenverkehr beim Umweltschutz bietet, werden konsequent genutzt. Die Deutsche Bahn AG wird vertreten durch den Vorstand: Dr. Rüdiger Grube (Vorsitzender), Dr. Richard Lutz, Ulrich Weber, Dr. Volker Kefer und Gerd Becht.